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AS VAURIEN 

CONSEIL D’ADMINISTRATION  
COMPTE RENDU  

 

Date de la réunion : 10 décembre 2024 - 18H30 (visio TEAMS) 

PARTICIPANTS 

Fabrice LIEVRE (Président AS), Thibault VANDROT (Vice-Président), Patrice 

BOURDON (Secrétaire), Jean-Jacques GIRARD (consultant), OLivier BOURLIER 

(membre), Marc HERAIL (membre), Benoît DROGOU membre), Luc MORVAN (membre) 

EXCUSE(S) 

Alexandre APPERT (trésorier) ; Alexandre JACQUINOT (membre) ; Brieux DROGOU 

(membre) ; 

ORDRE DU JOUR 
● Retour du CIV d’hiver 

● Election des membres du bureau 

● Point sur le calendrier 

● Point sur la communication 

● Divers 

COMPTE RENDU 

Point N°1: Retour du CIV d’hiver 

Le comité technique par Thibault :  

 

1/ visibilité des numéros : le CT va publier des recommandations sur les 

couleurs de numéros vs couleur de voile (mylar), sur la base des 

expérimentations de Pablo C. 

 

2/ Discussions sur le banc central : nécessité de mesurer sur les bateaux 

existants (Faccenda) pour mieux cadrer et éviter des dérives. Notamment sur le 

cintre (puit de dérive plus bas que les bancs latéraux) 
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champs des appareils autorisés, pour des problématiques de coût et 

d'accessibilité.  Les SmartWatch seront difficiles à contrôler dans les années 

qui viennent, mais si un concurrent est pris sur l'eau avec, ce sera à lui de 

prouver que son appareil n'a pas de fonctions interdites. 

 

5/ Autoriser les bandes de ris (demandes espagnoles). OK. 

 

6/ Autoriser les bômes sans gorge de bordure de GV. (Puisque les bordures 

libres sont déjà autorisées). OK. 

 

7/ Autoriser les mâts en deux parties : demande espagnole pour réduire les 

coûts de transport. OK car c'est déjà autorisé en fait, ce n'est pas proscrit 

par la jauge, et n'apporte pas de gain de performance. Pas de modif de jauge. 

Les esp et ned sont en discussions avec les fabricants. Sujet commun à 

d'autres classes (melge 15 par exemple qui étudie les mâts alu en deux 

parties). Nacho C souhaiterait aussi expérimenter le mat carbone en deux 

parties, car pas cher en 29er a priori. Levée de bouclier car ouvrir le 

carbone c'est ouvrir une boîte de Pandore vers des mâts plus performants et 

très chère. A surveiller en CiV ce qui se dit... 

 

8/ Discussion sur la corne de GV : façon de mesurer pour éviter les dérives. 

Ras 

La réunion du CIV par Fabrice : 

Remarque : j’ai évoqué lors de ma prise de présidence que mon niveau d’anglais 

ne me permettrait peut-être pas d’être à la hauteur des enjeux du CIV, après 

cette première réunion je vous ai confirmé que c’était bien le cas. Benoit 

c’est porté volontaire pour m’accompagner lors de ces réunions du CIV, je l’en 

remercie vivement, je pense que nous pourrons aller plus loin.    

1/ Tour de table de l’activité dans les pays, à retenir tous les pays ont des 

difficultés pour faire venir les jeunes à la pratique du Vaurien là ou en 

France nous n’en faisons plus une priorité. Deux pays semblent avoir une 

activité classique soutenue ; L’Italie et la France. 

2/ La trésorerie : la situation est grosso modo similaire à la France plutôt 

bonne. 

3/ Election 

Un renouvellement important du bureau du CIV cette année avec : 

Peter Lakshmanan : Président 

Jean Jacques Girard : vice-président 

Femke Spek : Secrétaire 
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Alexandre Appert : Trésorier 

Délégué administratif : Jean Jacques Girard 

 

4 / Prochains Mondiaux : 

2025 Lac de Bracciano ITA 

2026 Travemunde GER 

2027 ESP mais le lieu reste à définir  

2028/29 Algarve POR ; Follonica ITA ; lacs des Landes FRA 

 

5 / règles sur les classements junior et plus, j’avoue ne pas avoir saisi la 

subtilité du bazar…    

   

Point N°2 : Election des membres du bureau : 

Pas de candidats ne c’étant déclarés, nous reconduisons le bureau actuel soit : 

Fabrice LIEVRE : président 

Thibault VANDROT : vice-président 

Patrice BOURDON : secrétaire    

Alexandre APPERT : trésorier 

Merci à tous les membres du CA de valider le bureau 

 

 

 

 

Point N°3 : le calendrier 2025 

Calendrier Régional :  

Nouveauté, afin de faire la promotion régionalement de notre classe nous 

réservons les mois d’avril et d’octobre pour que les clubs et les adhérents 

fassent vivre La classe Vaurien Classique ou régate. 

Avril & Octobre : Naviguez en Vaurien près de chez vous ! 
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Calendrier National : 

Championnat de France inter-série : Quiberon : 8 – 10 Mai 

Semaine du Golfe : 26 Mai – 1er Juin 

Les Moutiers : 14 – 15 Juin 

National & Classique : 13 – 14 Septembre à confirmer date et lieu. 

Solitaire Vaurien : 22 – 23 Novembre à confirmer date et lieu. 

 

Evènements internationaux : 

Championnat du monde : Bracciano : 13 – 20 Juillet 

National Vaurien Allemagne : Lac de Constance : 31 Octobre – 1er Novembre 

 

 

Point N°4: Communication 

Marie Clarisse Hérail a audité notre site et nos réseaux sociaux, elle a fait 

un rapport très pertinent sur notre manière de communiquer avec des conseils 

précieux. Il est à noter que nous devons adapter notre communication à nos 

compétences actuelles, nous aurons besoin rapidement de maitriser toute la 

partie vidéo, Si un adhérent a les compétences, il serait bienvenu.  

Au sujet des goodies il reste à se positionner sur le sweat et d’étudier la 

possibilité de faire des gourdes logotées. 

 

Point N°5: questions diverses. 

Néant. 

Fin de la réunion 

20H30 : Fabrice et les membres du CA, considérant que l’ensemble des points 

d’actualité ont été évoqués, décident de clore la réunion. 

 

 


